

La Guinée Équatoriale réitère sa position en faveur de la levée du blocus de Cuba



Malabo, 22 mai, (RHC).-Le gouvernement de la Guinée Équatoriale a réitéré à Malabo sa position en faveur de la levée du blocus étasunien économique, commercial et financier imposé à notre pays.

Lors d'un échange de vues avec l'ambassadeur cubain Pedro Doña, le 3^e Vice-Premier ministre chargé des Droits de l'homme dans ce pays africain, Alfonso Nsue Mokuy, a signalé que les dégâts causés par ce blocus ont nuit au développement économique de notre pays.

Par ailleurs, il a relevé que le président étasunien Barack Obama s'est directement impliqué dans le processus de rétablissement des relations diplomatiques avec Cuba, mais qu'il doit maintenant avancer sur l'élimination immédiate de ce mécanisme.

Alfonso Nsue a également précisé que son pays défendra toujours Cuba des mensonges et des agressions concernant les droits de l'homme

L'ambassadeur cubain Pedro Doña a remercié le dirigeant guinéen du soutien de son pays à cette cause et l'a invité à la 2^e Conférence d'Études stratégiques: la transition géopolitique du pouvoir mondial qui est

prévue en octobre prochain à la Havane

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/56862-la-guinee-equatoriale-reitere-sa-position-en-faveur-de-la-levee-du-blocus-de-cuba>



Radio Habana Cuba